

A/A de todas las Comunidades Educativas salesianas de nuestras casas, y amigos de Don Bosco de la Inspectoría María Auxiliadora (SMX)

# PROYECTO LÍBANO

## Primera concreción en marcha

Valencia, 23 de abril de 2023 San Jorge

Un saludo muy cordial,

En este mes de abril me pongo en comunicación con todo vosotros para presentaros la primera concreción del Proyecto Líbano que ya está en marcha para la cual necesitamos del apoyo económico de todas aquellas personas o entidades que quieran hacer realidad estos proyectos que encontraréis detallados en el anexo.

La principal iniciativa propuesta es la organización de un curso de formación de tiempo libre en la casa salesiana de El Houssoum para los animadores y preanimadores de las casas salesianas de Siria y Líbano, incluyendo los animadores iraquíes refugiados que viven en Beirut. El curso está organizado por voluntarios profesores de España, Siria, Iraq y Líbano, pero los gastos de alojamiento, manutención, materiales, transportes, etc... es necesario cubrirlos. Hemos valorado todos los gastos posibles, y queriendo atener el máximo número de jóvenes según la capacidad de la casa, el gasto por animador y curso es de unos 350€. Se especifica todo un poco más en el anexo. Con vuestras aportaciones cubriremos en primer lugar los gastos del curso de animadores y si llega algún donativo más de los necesarios para sufragar el primer proyecto, colaboraremos con un segundo proyecto de mejora de instalaciones en la casa de El Houssoum: la adecuación de un campo de tierra para actividades diversas en la casa.

Os pido también que las casas mantengáis vuestros compromisos de ayuda con las fundaciones y la ONGD Bosco Global de nuestra inspectoría, y en la medida de lo posible podáis buscar personas concretas o empresas que tengan interés en colaborar con este proyecto. Haced llegar esta carta a quien consideréis oportuno para que podamos hacer realidad entre todos este proyecto. A petición de las casas de Siria, especialmente de Aleppo, con este proyecto también colaboramos con los damnificados del terremoto pues queremos que un buen grupo de jóvenes Sirios participe en este curso, de tal manera que podamos ofrecerles un espacio perfecto para rehacerse psicológicamente de las heridas vividas durante estos meses tan duros después del terremoto. Y seguro, con renovada ilusión puedan volver a sus casas salesianas de nuevo para ayudar a muchos otros niños, adolescentes y jóvenes.



# PARA COLABORAR EN EL PROYECTO LÍBANO

#### Primera concreción

Entidad promotora: Inspectoría María Auxiliadora, SMX

**Responsable**: José Luis Navarro Santotomás, SDB Coordinador de Animación Misionera

Contacto: animación-misionera@salesianos.edu

Para más información sobre la realidad salesiana en el Líbano: https://www.salesianos.edu/proyecto-libano/

#### Cuenta bancaria para donativo

- Titular: Inspectoría María Auxiliadora

- **IBAN**: ES31 21002542610210059715

- Concepto: PL2023

- Si desea desgravar a hacienda por favor rellene este enlace específico para el Proyecto Líbano: https://forms.gle/n6NvtYodUEFoYjsM9
- Si no quiere hacer directamente el ingreso en el banco entregue el donativo al Director de la Obra Salesiana que lo hará llegar a la cuenta de la Inspectoría.

### Proyectos en los que colabora:

- Organización de una Escuela de Animación Juvenil para jóvenes sirios, libaneses e iraquíes que se formarán en la animación en el Tiempo Libre.
- Una vez cubierto el presupuesto de este proyecto colaboraremos con la adecuación del campo de tierra de la casa de El Houssoum, lugar donde se desarrollará el curso de animadores.

## Plazos para la colaboración económica:

Desde el 19 de abril al 30 de junio de 2023.





## Anexo

## PROYECTOS A FINANCIAR

ESCUELA SALESIANA DE ANIMACIÓN JUVENIL EN EL HOUSSOUM Y HABILITACIÓN Y MEJORA DE INSTALACIONES EN EL HOUSSOUM PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES

# DATOS GENERALES DEL PROYECTO A

**Nombre:** ORGANIZACIÓN DE UNA ESCUELA SALESIANA DE ANIMACIÓN JUVENIL EN EL HOUSSOUM (JBEIL).

**Breve explicación:** La Inspectoría María Auxiliadora (SMX) junto con la casa salesiana de *El Houssoum* ha organizado un curso de Animadores de Tiempo Libre para impartir formación a los animadores y pre-animadores de las casas salesianas de Siria y Líbano. Para ello durante estos meses previos a la experiencia se ha conformado un claustro internacional de profesores de escuelas de tiempo libre voluntario que están dando forma al curso que se llevará a cabo del 20 al 25 de junio de 2023. El curso tiene diferentes asignaturas que estarán impartidas por profesores de Siria, de Iraq, de Líbano y de España.

La formación de animadores de Tiempo Libre quiere fortalecer las dinámica de los Oratorios y Centros Juveniles de las presencias de Siria y Líbano. Especialmente esta primera que tanto está sufriendo en estos últimos meses con el terremoto. La salida de Siria por unos días de estos jóvenes y la dinámica propia del curso con ambiente salesiano servirá para muchos como un medio para re-hacerse personal y psicológicamente. Puede ser un espacio terapéutico que re-ilusione de nuevo a estos jóvenes que tanto están sufriendo. Además esta experiencia tendrá efectos positivos en las casas concretas de origen pues después llevarán todo lo aprendido a sus Oratorio y Centros Juveniles.

**Destinatarios:** Animadores y pre-animadores de los Oratorios y Centros Juveniles de Alepo, Kafroum, Damasco, El Fidar y Beirut (refugiados iraquíes).

Número de plazas ofertadas: 130 alumnos + Equipo 0

Coste por alumno: 350€

Necesidades que cubrimos con esta cantidad:

Alojamiento.



- Alimentación, personal de cocina y servicio de cocina durante el curso.
- Transporte para que los animadores sirios entren y salgan del Líbano + tasas de frontera.
- Transporte para los refugiados Iraquíes desde Beirut hasta la cada de *El Houssoum.*
- Transporte para actividad del curso de animadores.
- Todos los materiales del curso.

Presupuesto total: 45.500€

## DATOS GENERALES DEL PROYECTO B

**Nombre:** HABILITACIÓN Y MEJORA DE INSTALACIONES EN EL HOUSSOUM PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES: PATIO DE TIERRA

**Breve explicación:** La casa salesiana de El Houssoun, casa de Espiritualidad Juvenil y Albergue, ubicado en el distrito de Jbeil-Byblos (Líbano), a unos 900 m. sobre el nivel del mar, funciona como oratorio-centro juvenil y centro de acogida de grupos, además de contar con una iglesia pública, con celebraciones los domingos y festivos.

Los destinatarios habituales del oratorio semanal son actualmente unos 300 libaneses, cristianos y musulmanes, y unos 290 niños y niñas, refugiados sirios, todos musulmanes. También acoge a los aproximadamente 240 alumnos de la escuela "Ángeles de la Paz" para refugiados iraquíes (cristianos) y sirios (musulmanes), ubicada en Beirut y dirigida por los Salesianos de Don Bosco durante tres años (5 veces al año en invierno, y durante todo el verano casi toda la semana).

Durante el verano, el oratorio pasa a ser diario, teniendo una escuela de verano para niños y adolescentes libaneses, sirios e iraquíes, con una duración de seis semanas, en diferentes horarios y días, con un programa lúdico y formativo, adaptado a las distintas categorías de niños y jóvenes.

La casa salesiana cuenta con una gran campo de fútbol hecho de tierra y arena, que durante la temporada de lluvias (noviembre-abril aproximadamente) se vuelve fangosa, llena de charcos, inservible. Además, es zona de paso para los vehículos que acceden al instituto.

El proyecto consiste en la ordenación definitiva de estos espacios, separando completamente el campo de fútbol, que quedaría ligeramente reducido, del camino de acceso al aparcamiento habilitado en la zona colindante. Todos estos espacios, bien delimitados, serían finalmente pavimentados y cerrado con una puerta y malla de alambre. Por lo tanto, el campo asfaltado también se puede utilizar en la temporada de invierno, cuando no llueve, para las actividades más variadas.



Las obras previstas por tanto, aprobadas por el Consejo Inspectorial del Medio Oriente, para este arreglo consisten en la apertura del nuevo paso de vehículos y el cierre del actual, la construcción de un pequeño muro de separación con malla metálica y puerta de acceso al campo de fútbol, la infraestructura para el pluvial, el asfaltado de tanto el campo deportivo como el aparcamiento y el sistema de iluminación.

#### Fotografías del campo de tierra:





Presupuesto aproximado: 60.000€